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ТО ЛИ ЕЩЕ БУДЕТ

КИТАЕЦ ХОТЕЛ ОТОМСТИТЬ?

В Алматы позавчера ночью на независимую газету «Жас Алаш» было
совершено нападение. Некий гражданин перелез через забор, за которым
находится редакция, в том месте, где сидят охранники, сломав там по ходу
двери и окна. После отчаянного сопротивления его скрутили охранники,
дежурившие на посту. И тут начинается самое пикантное. Лазутчиком
оказался некий китайский гражданин Лян Сеулян, который на ломаном
русском языке представился… казахским именем Данияр. После драки с
охранниками пьяный молодой человек, все время что-то лопотавший по-
китайски, был задержан. 
Как выяснилось, китайский товарищ находится в южной столице уже около 5

месяцев, приторговывая на базаре. На выручку товарища Ляна, после его звонка,
приехал зампредседателя сообщества китайских предпринимателей в Алматы
Чжан Цзяньяо, который пояснил, что он не имеет никаких родственных отношений
с задержанным. Поняв, что дело пахнет керосином, Лян стал обещать выплатить
редакции 100 тысяч тенге за причиненный ущерб. 
На место происшествия была вызвана полиция, которая забрала его в участок.

Как сообщили в правоохранительных органах, любителю ночных лазаний
предстоит суд.
Главный редактор газеты Рыспек Сарсенбаев не склонен рассматривать это

происшествие только как хулиганство хмельного иностранного гражданина. Но
если даже предположить, что в этом инциденте и нет политической подоплеки, то
остальная часть может быть связана с общественной и редакционной
деятельностью издания. Известно, что «Жас Алаш» до этого не раз освещал тему
аренды казахстанской земли китайцами, а сам Рыспек участвовал в
пикетировании китайского консульства в Алматы. Помимо этого, газета славится
также своими острыми и честными материалами по всем направлениям
внутриполитической и общественной жизни страны.
В районе, где находится редакция, располагается много офисов, но китайским

чуть ли не хунвейбином почему-то был выбран офис газеты «Жас Алаш». Рыспек
Сарсенбаев справедливо полагает, что по закону нападение на печатный орган –
преступление. Редакция газеты будут внимательно следить за развитием хода
дела и собирается написать об этом инциденте коллегам в главную газету
коммунистического Китая «Жэньминь жибао».
Алмат АЗАДИ,

ЖУКАМЫР ШОКЕ

СВЯТО МЕСТО ПУСТО НЕ БЫВАЕТ

ОПТОМ ОТВЕТСЕКОВ
Президент произвел ряд назначений, сообщила пресс-служба президента в

прошлую пятницу. Распоряжением Н.Назарбаева ответственными секретарями
министерств индустрии и новых технологий назначен Эдуард Квятковский,
культуры – Жанна Курмангалиева, нефти и газа – Канатбек Сафинов,
экономического развития и торговли – Дина Шаженова, связи и информации –



Кайрат Абсаттаров. Одновременно указанные должностные лица освобождены от
ранее занимаемых должностей, передает КазТАГ.

ТИМУР
меняет КОМАНДУ 

«АО «Разведка Добыча «КазМунайГаз» объявляет, что на состоявшемся 26
марта внеочередном общем собрании акционеров был избран новый состав
совета директоров РД КМГ в связи с истечением срока полномочий прежнего», –
говорится в сообщении. По решению акционеров в совет директоров РД КМГ
вошли Аскар Балжанов – управляющий директор по разведке и добыче, Толеген
Бозжанов – управляющий директор корпоративного центра, Ержан Жангаулов –
генеральный менеджер по правовому обеспечению, Кенжебек Ибрашев –
генеральный директор (председатель правления), Асия Сыргабекова –
финансовый директор, Пол Мандука – независимый директор, Эдвард Уолш –
независимый директор. 

НОВЫЙ
подбирает НОВЫХ 
Министр связи и информации Аскар Жумагалиев во вторник представил

коллективу двух новых вице-министров ведомства, сообщили КазТАГ в пресс-
службе министерства.
Вице-министр Министерства связи и информации Сакен Сарсенов будет

курировать вопросы связи, а Нурай Оразов – информационной политики. Ранее С.
Сарсенов занимал должность заместителя председателя правления АО
«Национальные информационные технологии». Н.Оразов являлся председателем
комитета информации и архивов Министерства культуры и информации,
председателем совета директоров АО «Республиканская газета «Казахстанская
правда».

Постановлением правительства РК от 26 марта на должность заместителя
председателя Агентства РК по защите конкуренции назначен Акбердин Рустам
Александрович, сообщается в релизе, распространенном в пятницу. Ранее 49-
летний Р.Акбердин работал директором департамента предпринимательства
Министерства экономики и бюджетного планирования.
Решением правления акционерного общества «Национальная компания
«КазахстанТемирЖолы» досрочно прекращены полномочия председателя
правления АО «Пассажирские перевозки» Байдалы Даримбетова, сообщила
пресс-служба КТЖ. Исполняющим обязанности председателя АО
«Пассажирские перевозки» избран Акбулат Жагипаров. На последнем месте
работы А.Жагипаров исполнял обязанности директора департамента
мониторинга пассажирских перевозок АО «КазахстанТемирЖолы».
Экс-председатель комитета по спорту Министерства туризма и спорта РК
Анатолий Кульназаров назначен председателем АО «Исполнительная
дирекция организационного комитета VII зимних Азиатских игр 2011 года». Эту
информацию КазТАГ подтвердили в ведомстве. Председателем комитета по
спорту стал 55-летний Ильсияр Канагатов, занимавший с февраля 2010 года
должность заместителя председателя вышеуказанного комитета. 

ОПРЕДЕЛИТЕСЬ, ГОСПОДИН ПРЕЗИДЕНТ!
Нурсултан НАЗАРБАЕВ, президент РК: 



«А, я вспомнил, было сказано про Марка Аврелия. Он сказал: «Я
хочу, чтобы, проходя мимо этого памятника, не спрашивали, чей
этот памятник. Пусть лучше после меня потомки скажут,
почему ему до сих пор памятника нет?»

* * *
Марк Порций Катон Старший, древнеримский сенатор (234–149 гг. до
н.э.): 

«А обо мне пусть люди спрашивают, почему Катону нет
памятника, чем почему ему стоит памятник». 

Аргументы и факты

ТО ЛИ ЕЩЕ БУДЕТ?
МОЛОДЕЖЬ 
зовет НА МИТИНГ
В субботу, 27 марта, прошел очередной круглый стол по обсуждению

выдвинутого молодежными организациями решению по выходу на митинг 11
апреля. Напоминаем, что ранее ряд молодежных организаций принял решение о
выходе на митинг под лозунгом «Мы требуем перемен!», отправив
соответствующую заявку в акимат города Алматы. В частности, на собрании было
решено о выходе на митинг, даже в случае отказа городской власти предоставить
это разрешение. 
Митинг молодежи направлен на решение социальных проблем, а также

вопросов использования государственного языка и его дальнейшего развития. 
2 месяца тому назад было направлено письмо за подписью 7000 участников с

рядом вопросов к президенту страны и правительству Казахстана. Однако ответ
так и не последовал. В этой связи молодежные организации инициировали выход
на митинг с полным изложением требований к руководству страны. 
«D»

КТО ПРАВ?

НЕХОРОШЕВ
сказал
НЕХОРОШО

Министерство образования и науки планирует объявить 2011 год годом
образования, сообщил глава ведомства Жансеит Туймебаев. «Год 20-летия
независимости республики – 2011 мы планируем объявить годом
образования», – сказал он, выступая на правительственном часе в
мажилисе в понедельник, передает КазТАГ.
По данным министра, к настоящему моменту Казахстан достиг немалых

успехов в сфере развития национального образования. В частности, наша
республика в 2009 году заняла первое место по индексу развития образования (из
129 стран мира), а также пятое место по оценке качества математического
образования среди 36 стран мира.
Тем временем, депутат мажилиса парламента Владимир Нехорошев считает,

что закон «Об образовании в РК» является самым худшим из всех имеющихся в
стране законов. «Бесконечно реформируя систему образования, мы шли



правильным путем, но не в ту сторону, я считаю. По существу, громкие обещания,
подмена реальных дел фразеологией, звонкие проекты разрушают наше
образование. Между счастьем и несчастьем – пропасть, вот там наше
образование. Система превратилась в гонку за процентами, за рейтингами...», –
возмутился депутат в ходе правительственного часа нижней палаты парламента. 
Коррупция, отметил В.Нехорошев, все глубже проникает в образование, «искажает
благородный образ учителя, приводит к профессиональной деградации. В
некоторых регионах, чтобы устроиться учителем, необходимо «дать на лапу», –
посетовал депутат. «Поборы воспринимаются как вполне законное явление. Вы
говорили, что в 2008 году осуждено 84 человека, работавших в сфере
образования, из них 49 директоров школ. Но нет данных за 2009 год», – отметил
мажилисмен.


